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Asisto puntualmente a todas las Sesiones de Ayuntamiento. 
Visito periódicamente las direcciones.  

PARTICIPACIÓN CIUDADANA  
Mantengo comunicación constante con todos los integrantes de esta dirección. 
Se realizan reuniones periódicas 
Se sigue trabajando en el rescate de áreas públicas.   
Se trabaja en la comisión de agentes municipales. 
Atención ciudadana con canalización y seguimiento de problemática. 
Se visitaron calles las cuales se están rehabilitando  

MERCADO COMERCIO Y ABASTOS  
Se visita constantemente. 
Se realizó una mesa de trabajo para ver los temas que se su citaron en el 
mercado. 
Se visita constantemente el área donde se encuentran los vendedores semi fijos 
(parte del andén jardín municipal) se limpió y se podo el área afectada lo cual 
resulto benéfico para los comerciantes y población en general ya que con esta 
acción se solucionó la problemática  

FOMENTO COOPERATIVO Y ARTESANAL  
Se mantiene comunicación constante con el director.   

ALUMBRADO PUBLICO 
Estoy al pendiente de las necesidades que se presentan. 
Visito calles y paso reportes de lámparas fundidas, de igual forma los ciudadanos 
me pasan reportes y estos a su vez son canalizados para su pronta atención.   

IGUALDAD DE GENERO  
Estoy en comunicación constante con la directora y estoy al pendiente de las 
necesidades que se presenten, Se realizó la inauguración de las oficinas de 
CECOVIM programa Barrios de Paz.  

DIFUSIÓN Y PRENSA 
Estoy en constante comunicación con los directores de informática y 
comunicación social.  
Observo y reviso que la vida del Ayuntamiento se publique en tiempo y forma.  

COMISIONES COLEGIADAS 

ASISTENCIA SOCIAL,    CIUDADES HERMANAS,  TURISMO  
Me mantengo al pendiente de estas comisiones con el objetivo de ayudar en todo 
lo que se pueda y estoy en constante comunicación con los directores de las áreas 
involucradas.  
Se aportó una iniciativa para realizar la feria virtual con la finalidad de no gastar o 
gastar lo mínimo, todos los participantes deberían ser de El Grullo y buscar 
patrocinadores para los gastos que se generaran  
Asistí y aporte en el Feriaton realizado afuera de la presidencia municipal para 
apoyo de la escuela CAM 
Estoy presente y puntual en todas las sesiones de la comisión especial de COVID 
-19 así como de cuidar se cumplan con las medidas de sana distancia, y aportar 
estrategias de trabajo para el bien de los ciudadanos.  



 

Asisto puntualmente a las mesas de trabajo y apoyo en la aportación de ideas 
conocimientos y estrategias para el bien de nuestro municipio.  


